

Lieber Freund Barth !

Thurneysen wird dir von meinem Plan gesagt haben, im Februar eine Art Evangelisation zu veranstalten an vier aufeinander folgenden Abenden über die Probleme, die uns beschäftigen. Ich würde am Sonntag beginnen mit den Fragen über Unser Gottesglaube und der Krieg, Thurneysen würde am Montag reden über Jesus und der Krieg, dann käme La Roche über Weltkrieg und Weltmission und am Mittwoch würde ich dich gern hören über den Frieden. Was sagst du dazu? Wir haben uns auf den 14. Febr. geeinigt, sodass du am 17. drankämost. La Roche fragte, ob wir nicht schweizerdeutsch reden wollen. Ich bin nicht gerade dafür, es wird dann leicht eine heimelige Plauderei. Was meinst Du dazu?

Beginnen würden wir punkt 8 $\frac{1}{4}$, Dauer $\frac{3}{4}$ -1 Stde. Es ist ein Versuch, und es ist die Frage, ob er gelingen wird. Auf unseren Dörfern steht, es so, dass, wenn von irgend woher eine Parole ausgegeben wird, das alles in Frage stellen kann.

Ich wäre dir dankbar für deine Zusage. Reiseentschädigung und Herberge bekommst du, für mehr kann ich nicht garantieren. Bitte, schreibe mir in diesen Tagen. Denn wenn der Chräjbüel da ist, kann man die Schlacht anlahn.

Herzlich grüsst Dein

U. Jeschi